



Kia Presseinformation

Datum: 31. Juli 2023

Sturm und Drang

- Der SK Puntigamer Sturm Graz und das Autohaus Robinson stärken ihre regionale Partnerschaft
- Dabei setzt der SK Sturm vermehrt auf Fahrzeuge von Kia
- Zum Einsatz kommen die Modelle Ceed und Sportage, sowie ein Sorento für den Geschäftsführer

Der SK Puntigamer Sturm Graz freut sich über die vertiefte Kooperation mit Kia Austria und dem Grazer Autohaus Robinson, welches offizieller Autopartner der Schwobazn wird. Spieler, Betreuer und Co. werden künftig in der Robinson-Flotte unterwegs sein und die schwarz-weißen Farben und Claims klar sichtbar auf ihren Gefährten tragen.

Geschäftsführer Wirtschaft Thomas Tebbich betont: "Es freut mich besonders, dass wir dank der Unterstützung von KIA Austria mit dem Autohaus Robinson einen starken regionalen Partner für uns gewinnen konnten, der uns auch in Zukunft verlässlich zur Seite stehen wird. Der SK Sturm ist DER Verein der Steiermark, die Zusammenarbeit mit Partnern aus der Region ist für uns ein Wert, auf den wir stolz sind und den wir als Teil unserer Identität auch in Zukunft betonen wollen."

Autohaus Robinson-Geschäftsführer Paul Schweighofer meint: "Gemeinsam mehr bewegen! Der Beginn einer langjährigen Kooperation mit dem SK Sturm Graz dank Unterstützung von KIA Austria. Wir freuen uns sehr auf diese Zusammenarbeit!"

Verena Robinson, Geschäftsführende Gesellschafterin Autohaus Robinson, fügt an: „Fast zeitgleich in den Jahren 1908 und 1909 gegründet, verbindet Robinson und Sturm eine langjährige Tradition und Erfolgsgeschichte in der Steiermark. Wie im Sport lautet unser Motto: Höchstleistung und Leidenschaft um Menschen zu begeistern. In diesem Sinne freuen wir uns sehr auf die langjährige Kooperation mit Sturm Graz."

Auch Kia Austria ist stolz auf die Kooperation mit dem steirischen Top-Verein Sturm Graz. "Gemäß dem Markenclaim ‚Movement that inspires‘ bewegt sich Sturm Graz konsequent an die Spitze und inspiriert damit unzählige Fußballfans. Mit Bewegung und Inspiration hat sich Kia zu einer wertigen High-Tech-Marke entwickelt. Wir freuen uns sehr über diese Zusammenarbeit mit Sturm Graz", so Alexander Struckl, Managing Director Kia Austria abschließend.



Neben einem Kia Sorento für den sportlichen Geschäftsführer Andreas Schicker kommen die Modelle Ceed und Sportage zum Einsatz. In Summe rollen 100 Fahrzeuge mit dem Kia Logo im Laufe der nächsten zwei Jahre für den SK Sturm über die heimischen Straßen.